

LOCAL | Otros

Alrededor de medio centenar de personas protestan por las últimas medidas anunciadas por el Gobierno

Concentración pacífica en la Plaza de la Constitución, convocada a través de las redes sociales

Antonio J. Sobrados Pareja

Lunes 16 de julio de 2012 - 19:55



Algo menos del medio centenar de personas se concentraron en la tarde del pasado viernes en la céntrica Plaza de la Constitución, para mostrar su repulsa y contrariedad a las últimas medidas adoptadas por el Gobierno de la nación, anunciadas a finales de la pasada semana.

La convocatoria se realizó a través de las redes sociales, al igual que las convocadas en numerosas ciudades del territorio nacional.

Una concentración pacífica, que se inició a las 20:00 horas y se prolongó hasta una hora más tarde, en la que

los asistentes mostraron pancartas y colocaron carteles, mostrando su disconformidad y rechazo ante las medidas y recortes anunciados en los últimos días.